



Patín Carrera Newén volverá a sus orígenes este 2025

CARRERA. El galardonado club deportivo volverá a su nombre original, y además buscará seguir potenciando a sus estudiantes

Sergio Silvestre De la Fuente
cronica@cronicachillan.cl

El 2024 fue un año extraordinario para el Club Patín Carrera Newén, que consolidó su posición como una de las organizaciones deportivas más destacadas de Ñuble. Ya que sus deportistas no solo brillaron en competencias nacionales, sino que también lograron hitos inéditos para el patinaje chillanejo, dejando en alto el nombre de la región. Entre los logros más relevantes del año, destacaron las participaciones de Josefa Soto y Emma Rivas, quienes representaron a Ñuble en el Nacional Formativo en Río Bueno en la categoría 6ta Damas Escuela. En el Ranking Súper Liga Sur, avalado por la

Federación Chilena de Patinaje, los patinadores Tomás Gutiérrez (5ta Varones) y Cristóbal Gutiérrez (3era Varones) obtuvieron segundos lugares a nivel nacional, mientras que Renata Herrera alcanzó el tercer puesto en Juvenil Damas. Estos tres atletas han sido invitados a la gala de premiación anual que se llevará a cabo el 12 de enero de 2025 en el Teatro Municipal de Chillán. El club también celebró el ascenso de tres deportistas a la categoría de alta competencia nacional: Cristóbal Gutiérrez, Renata Herrera y Catalina Zañartu. Este logro los convierte en los primeros chillanejos en llegar a esta categoría, lo que les permitirá disputar cupos para la selección nacional de patín carrera en 2025

19 horas se reúnen todos los lunes y jueves los miembros del Club Patín Carrera Newén en las instalaciones del NOA

y aspirar a representar a Chile en campeonatos internacionales. Además, Rocío Rivas (4ta Damas) y Valentina Fuentes (3era Damas) lograron ascender de la categoría Escuela a Intermedia, reforzando la proyección de los talentos del club. Al cierre del ranking, el club se posicionó entre los ocho mejores de la Súper Liga Sur y en el lugar 15 a nivel nacional en la categoría Escuela. El club, que cuenta con los profesores Jamileth Rivas (nivel inicial) y Pier

de la y en su calidad de JOSÉ MARÍA BULJUBADILLA y la situación de los y mujeres.



FOTO: CLUB PATÍN CARRERA NEWÉN

EL CLUB BUSCARÁ NUEVOS ADEPTOS PARA ESTE 2025

Améstica (nivel avanzado y preparación física), también ha visto un crecimiento significativo en su matrícula durante el verano, recibiendo nuevos patinadores interesados en esta disciplina. Andrés Gutiérrez, presidente de la organización, comentó sobre los desafíos que deparan pa-

ra la organización. "En 2025, el club apunta a seguir creciendo y formando deportistas en sus tres niveles, con la meta de tener, por primera vez, un seleccionado nacional chillanejo en patín carrera. Además, el club retomará su nombre histórico: Club Patín Carrera Newen, regresan-

do a sus raíces como un referente en la región de Ñuble", comentó. Para quienes deseen unirse al club, las clases del club se realizan los lunes y jueves a las 19 horas en el estacionamiento del Estadio Nelson Oyarzún, desde el club realizaron una invitación a toda la comunidad. ☞